



N°320

CIRCULAIRE GENERALE

Le 06 janvier 2020

Amplifions le mouvement !

Depuis plus d'un mois maintenant, un rapport de force a été engagé par FO, CGT, Solidaires, FSU et les organisations syndicales étudiantes contre la mise en place de la retraite par points.

Force est de constater qu'un grand nombre de salariés sont sur le pont quotidiennement pour combattre cette contre-réforme avec des secteurs en pointe comme la RATP, la SNCF et certains du privé notamment ceux affiliés à la FEDECHIMIE... Malgré cela, le gouvernement campe sur ses positions et refuse tout retrait de son projet préférant jouer l'enlisement.

Si de nombreuses et diverses professions s'engagent aujourd'hui dans des mouvements au-delà des seules journées d'actions, il est de notre devoir d'amplifier les grèves et manifestations pour bloquer l'économie, seule alternative pour que le gouvernement recule.

Si, à l'appel de l'intersyndicale, deux journées de grèves et manifestations ont été programmées les 09 et 11 janvier prochain où bien entendu la Fédéchimie appelle ses syndicats à y participer activement il faut, au-delà de celles-ci, continuer à accroître le mouvement initié depuis le 05 décembre dernier, seule solution afin d'obtenir le retrait du projet.

Nous laissons donc le soin à nos syndicats de s'organiser par les moyens qu'ils jugeront nécessaires, afin de faire obstacle à ce projet de retraite par points.